

ABSTRAK

Khoirunnisak, 2021, Implementasi *Layanan Konsultasi Dalam Meminimalisir Terjadinya Pernikahan Dini di SMA Al-Qodiry Desa Sentol Pademawu Pamekasan*, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam (BKPI), Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Fathul Haliq, M.Si

Kata Kunci: *Layanan Konsultasi, Pernikahan Dini.*

Pernikahan adalah salah satu perintah peristiwa yang sangat penting dalam kehidupan masyarakat, sebab pernikahan tidak hanya menyakut pria dan wanita calon mempelai saja, tetapi juga kedua orang tua kedua belah pihak, dan saudara saudaranya bahkan keluarga mereka masing-masing.

Adapun fokus penelitian ini adalah *pertama*, Bagaimana Fenomena Pernikahan Dini di MA Al-Qodiry Sentol Pademawu Pamekasan ? , *kedua*, Bagaimana Faktor-faktor penyebab terjadinya pernikahan dini di MA Al-Qodiry Sentol Pademawu Pamekasan ? , *ketiga*, Bagaimana Penerapan Layanan Konsultasi dalam Mencegah Terjadinya Pernikahan Dini Bagi Siswi di MA Al-Qodiry Sentol Pademawu Pamekasan ?

Pendekatan penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dan jenis penelitiannya menggunakan deskriptif kualitatif. Lokasi penelitian dalam penelitian ini yaitu Lembaga MA.Al-Qodiry sentol Pademawu Pamekasan. Sumber data dalam penelitian ini adalah guru BK, Guru Wali Kelas, Siswa dan Kepala Sekolah. Data yang diambil dari data tersebut menggunakan wawancara, pengamatan, dan dokumentasi. Metode pengumpulan data yang digunakan antara lain interview (wawancara), observasi (pengamatan), dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data non statistik.

1) Fenomena Pernikahan Dini di MA Al-Qodiry Sentol Pademawu Pamekasan kerap sekali setiap tahunnya terutama dari tahun 2010-2016 terjadi pernikahan dini 2 sampai 3 orang siswi MA Al-Qodiry, pada tahun berikutnya setelah diberikan pemahaman terhadap siswa atau siswa terutama kedua orang tuanya sudah mulai berkurang angka pernikahan di usia muda. Dalam pemberian pemahaman ini guru BK MA Al-Qodiry melakukan layanan konsultasi terhadap siswa khususnya kedua orang tua siswa. 2) Faktor-faktor penyebab terjadinya pernikahan dini di MA Al-Qodiry Sentol Pademawu Pamekasan yaitu, a) Faktor Ekonomi, b) Faktor Pendidikan, c) Faktor Kecelakaan, d) Faktor Lingkungan. Penerapan Layanan Konsultasi dalam Mencegah Terjadinya Pernikahan Dini Bagi Siswi di MA Al-Qodiry Sentol Pademawu Pamekasan Yang bisa menjadi penghambat dalam penerapan layanan konsultasi adalah kurangnya jam pelajaran untuk mata pelajaran bimbingan dan konseling selain hal tersebut kurangnya komunikasi antara guru dengan siswa sehingga mereka merasa canggung untuk berkonsultasi dan menceritakan setiap permasalahan yang mereka hadapi. 3) Dengan permasalahan pernikahan dini guru BK memberikan layanan konsultasi dengan langkah-langkah yaitu, 1) Menetapkan Klien, 2) Menentukan Jadwal, 3) Mengatur Posisi Duduk Klien, 4) Mengadakan Penstrukturan, 5) Pelaksanaan Diskusi dan analisis permasalahan klien, 6) Kesimpulan dan 7) Pelaporan.